

CLAUDIA SHEINBAUM

“No estamos haciendo proselitismo personal”

● Claudia Sheinbaum Pardo aseguró que no están haciendo una promoción personal al recorrer el país durante el proceso interno para conseguir la candidatura presidencial de Morena.

En San Luis Potosí, la ex-mandataria capitalina enfatizó que la razón de ser integrante de un partido, entre otras, es revolucionar conciencias.

“No estoy de acuerdo [con el Tribunal Electoral], vamos a esperar a ver qué resolución hay, porque un partido político y sus militantes pueden hacer proselitismo para el partido político, no estamos hablando de un proselitismo personal”.

Agregó: “La razón de ser de un partido político es convencer, revolucionar conciencias y es lo que estamos haciendo en los eventos, no estamos en una promoción personal, vamos a esperar”, respondió.

Mientras tanto, en una asamblea informativa en San Luis Potosí, Sheinbaum Pardo se limitó a decir que las mujeres también pueden ser “Presidentas de la República”, pese a que en la mayoría de eventos lo ha destacado.

“Podemos ser presidentas municipales, diputadas, senadoras, podemos ser gobernadoras y como no puedo decir la siguiente palabra [presidenta], podemos ser coordinadora nacional de la defensa de la transformación”, señaló.

Recientemente, la Comisión de Quejas y Denuncias del INE determinó que las giras y asambleas de las *corcholatas* presidenciales son actos proselitistas que ponen en riesgo el proceso electoral de 2024.

Sobre la continuidad de la

llamada Cuarta Transformación, afirmó que México no debe dar marcha atrás.

La exjefa de Gobierno de la Ciudad de México señaló que hoy tenemos un Presidente que es un luchador social, que cumplió cada una de las promesas que hizo y que mira al pueblo. ● Salvador Corona

CLAUDIA SHEINBAUM

Exjefa de Gobierno

“La razón de ser de un partido político es convencer, revolucionar conciencias”

